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質問者 鈴木 楓 議員（２４番）
すずき かえで

１ ごみゼロの町を目指して

ただいまの鈴木 楓 議員のご質問にお答え申し上げます。
かえで

鈴木議員が通っている池田中学校では、毎年「ボランティアの日」

として、地域の施設や道路などの清掃活動を行っていただいており、

さらに各地区においても年に数回、清掃活動が行われ、まちの環境美

化に努めていただいておりますことに感謝申し上げます。

さて、ご質問の「沼田市全体で、一斉に町をきれいにするという取

り組みや呼びかけなどはあるのでしょうか？」についてでありますが、

市では、毎年、春と秋に、多くの市民の皆さまにご協力をいただき、

市内一斉清掃と道路愛護運動を実施しております。

また、沼田市子ども会ボランティア活動の日としまして、毎年春と

秋に育成会などを中心にしたボランティア活動の中で清掃活動などを

実施していただいている地域もあります。

この他にも地域や高校、老人クラブなどの各種団体や、市内の多く
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の事業所など数多くのボランティアのみなさまが率先して環境美化に

努めていただいております。

このように市民の皆さんが参加していただく清掃活動等、環境美化

の取り組みを行っておりますが、既に実施されています池田中学校や

各地区のボランティア活動における清掃活動などに引き続き、鈴木議

員をはじめ、多くの生徒が参加していただければと考えております。

また、「自分たちが住む町をきれいにすると、気持ちがよく、充実

感でいっぱいになります。地域の方にも、ありがとうねと言っていた

だき、とてもうれしくなります。」とお話しされましたが、市民の皆

さん一人ひとりが自分たちの住むまちをきれいにしようと思うことや、

清掃活動等を行った時の感謝の言葉がとても大切なことだと思ってお

ります。

以上申し上げまして、鈴木 楓 議員のご質問に対する答弁とさせて
かえで

いただきます。


